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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于互联网金融对期货的影响，互联
网金融对期货的影响论文这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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明知道互联网金融理财风险较高，为什么还有人往里跳呢？

明知道炒股十个人里面九个不赚钱，为什么还有那么多人炒股呢？

明知道投资创业失败率高，为什么还有那么多人投资创业呢？

之所以有那么多人投资互联网金融理财，一方面是为了寻求更高的收益，另一面则
是心存侥幸，觉得自己不是最后一个接盘侠。

以当下的通货膨胀水平来说，钱存到银行只能不断贬值，只有年收益达到8%以上
的理财收益才有希望跑赢通胀。如今传统银行安全稳妥的理财方式年收益率不过是
4%的水平，显然难以实现国民的保值增值要求。

快速增长的货币给了所有人急迫感，房产投资大，周期长，如今房价处于高位，投
资风险已经越来越大。股市频繁做俯卧撑，普通人赚钱很难，容易被割韭菜。相比
之下，互联网金融理财门槛低，更加灵活，收益率远超银行存款，通过手机操作极
为方便快捷，自然就会吸引无数想获得高收益的人。

消费者并不都是傻子，明知道收益率高风险高依然投资，背后还有更为复杂的逻辑
。

2018年崩盘的某理财网站，数年前有人投资数十万元，一直滚动，最后盈利数百
万。这样的“成功案例”起到了巨大的榜样作用，无数人前赴后继，就是认为自己
能够在平台爆雷前能够撤出来，还能小赚一笔。

还有更聪明的投资者会把资金分成多份甚至十几份，以此来降低风险。财智成功有
位朋友玩的就很大，居然在不同的平台前后投资了一百多万元。2018年爆雷的平台
很多，他认为风险低的基本都爆雷了，结果一些不起眼的平台反而没出事，最后撤
出时居然没有明显亏钱，也算是不幸中之大幸了。
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最后，相当多的投资者对于法律还抱有很高的期望，认为即使平台爆雷也可以诉诸
法律，总能挽回部分损失。这种想法也不能说错，毕竟都是光明正大经营的平台，
总要有人负责才是。

对于普通人来说，投资理财平台确实有可能获得每年10%左右的收益，5年下来有
可能超过60%综合收益，但是只要有一年出问题，100%的本金和利息都有可能损
失掉。这个道理应该理解，理财一定要控制风险，合理配置资产才行。

做期货看书到底有多大用处？

在我刚开始做期货交易的时候，我觉得我就看过股票大作手回忆录。

当时，这本书，被誉为期货交易者必读书籍。

说实话，当时看完之后，感觉很一般，完全没有大蓝皮书《期货市场技术分析》给
我的提升大。感觉有点看不下去了，我看了一半就放弃了。

我当时觉得有点莫名其妙，完全不知道这本书好在哪里。然后，就这样，我继续进
行我的交易之路，在磕磕绊绊，盈盈亏亏了一段时间之后，又有人给我讲这本书有
多好，当时我也算是亏损惨重，看了很多书，想要在书里寻找到稳定盈利的秘密。
我心想，或许是我当初没有看完的原因？精华都在后面？

于是，我再一次的拿起了股票大作手回忆录开始看，结果，感觉有点不一样了，因
为我在书中经常看到趋势的字眼。我在恍恍惚惚中好像知道了趋势的意思。

在耐心的看完整本书之后，我有了点收获，我知道了利弗莫尔是追寻一个叫“趋势
”的东西。

然后，我继续开始自己的交易，又是一两年过去了，我经历了爆仓，巨亏之后，心
灰意冷的再一次翻开了这本书，这次的感觉又一次不一样了。

我看到了利弗莫尔在困境中，那种不放弃的精神，看到了他几次东山再起的过程，
我又一次坚定了自己的信心，期货交易成功谈何容易？不爆仓几次，谁知道该怎么
样活着？

然后，我再一次开始交易。

就这样，股票大作手回忆录，海龟交易法则，黑天鹅等书，我都看了好几遍。说实
话，每一次看感受都不一样。为什么？因为你的经历不一样了。你的认知程度也不
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一样了。即使一个期货交易高手，把他的交易理念完整的说了出来，我们缺少相应
的经历，也难以感受更多。

看书到底有没有用？当然有用，因为他们经历过，他们的阐述会给予后来者启示。
这种启示，不是直接告诉你，交易该怎么做，而是告诉你，交易的这个环节他是如
何处理的，而你又是如何处理的。交易的这个环节，他是怎么理解的，而你当前的
理解又是什么。

你得先有问题，先有经历，再去看书，你就会有收获。比如，当前我被困在系统化
的门前很长时间，是海龟交易法则帮我打开了量化交易之路。这就是看书的作用。

因此，在大量的交易过程中，不要忘记抽空去看看那些书籍，总会有收获。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

光大银行和光大期货互联网是一个公司吗

光大银行和光大期货互联网不是一个公司。两家公司都是同属光大集团旗下的金融
公司，但是两者一个属于银行分支一个属于期货分支，同时两者是完全独立的子公
司，在日常公司经营与互联网经营上都完全独立，所以光大银行和光大期货互联网
不是一个公司。

博易期货靠谱吗

博易期货靠谱。博易期货给每位需要期货的用户分享了一个期货投资的平台。博易
期货是当下互联网金融期货最权威的期货交易投资软件，掌握实时的期货指数行情
数据，做期货开户更流畅，期货行情更稳定，做期货操作更直观。

文章到此结束，如果本次分享的互联网金融对期货的影响和互联网金融对期货的影
响论文的问题解决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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